
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 3 de dezembro de 2008. 2 
Aos três dias do mês de dezembro do ano dois mil e oito, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 
Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro José Marcelo Rocha Aranha. 5 
Presentes os Conselheiros Titulares Carlos Estevam Nolf Damiani, Chisato Oka Fiori, Ettiène 6 
Cordeiro Guérios, Roberto Tadeu Raittz, Sidon Keinert Júnior, Carla Galvão Spinillo, Luciane 7 
Bittencourt Carias de Oliveira e Vânia Mari Salvi Andrzejevski. Havendo quorum o Presidente 8 
iniciou a sessão colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 5 de novembro 9 
de 2008, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Nos informes, o Presidente deu início a 10 
eleição do novo Presidente e Vice-Presidente da Câmara, onde foi eleita a Professora Chisato 11 
Oka Fiori para Presidente e a Professora Ettiène Cordeiro Guérios para Vice-Presidente. Houve a 12 
inclusão do Processo nº 038651/2007-89 – Contrato e Orçamento do Curso de Especialização em 13 
Gestão Industrial Madeireira. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) 14 

Processo nº 029721/2008-99 – Licitação de Ampliação do Bloco 4 – Campus II da Escola 15 
Técnica da UFPR – DAGA. A Conselheira Carla Galvão Spinillo exarou parecer favorável. Em 16 
votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 028379/2007-29 – Curso de 17 
Especialização MBA em Gestão Estratégica – DAGA. A Conselheira Vânia Mari Salvi 18 
Andrzejevski, pela falta de várias informações, retirou o processo de pauta para baixar em 19 
diligência. Devido a irregularidades existentes nas tramitações de processos de pós-graduação, a 20 
Câmara decidiu por encaminhar ofício a Magnífica Reitora para solicitar maior cuidado por parte 21 
da PROPLAN e PRPPG, visto que freqüentemente os processos de tal natureza, têm chegado à 22 
Terceira Câmara, faltando diversos documentos obrigatórios para análise e emissão de parecer. 23 

03) Processo nº 038651/2007-89 – Contrato e Orçamento do Curso de Especialização – 24 
Gestão Industrial Madeireira. O Conselheiro Carlos Estevam Nolf Damiani deu parecer 25 
favorável ao pedido, visto que todas as solicitações foram atendidas satisfatoriamente. Em 26 
votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta, o Presidente fez 27 
agradecimentos a todos pelo término de sua gestão e parabenizou a nova presidência, fazendo 28 
votos de ótimos trabalhos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a sessão, 29 
da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 30 


